



SAETA Die Casting despide a

huelguistas de la CGT

El pasado viernes, con nocturnidad y alevosía, la empresa **SAETA Die Casting**, fundición situada en Valladolid, **despidió a diez Compañeros de la Sección Sindical de CGT**.

Según la empresa, tal medida se debe a una “baja carga de trabajo”.

Sin embargo, desde **CGT sabemos de sobra que esta decisión viene derivada por la Acción Sindical que los Compañeros vienen realizando desde hace meses**, especialmente durante la huelga que se convocó en dicha empresa el pasado verano.

En julio de 2025 se llevó a cabo una huelga muy dura convocada por cuestiones de Seguridad, Salud Laboral y por el reconocimiento de la penosidad asociada a los puestos de trabajo. Fruto de las acciones emprendidas se consiguió alcanzar un acuerdo en el que la empresa se comprometía a no tomar represalias contra ninguna de las personas que ejercieron su derecho a huelga.

La empresa ha incumplido su parte en el acuerdo. Las diez personas despedidas participaron activamente en la huelga convocada. ¿Casualidad?

Las diez personas despedidas son Afiliadas a nuestra organización, que resultó ser la más activa durante dichas movilizaciones, apareciendo varias de estas personas en medios de comunicación, realizando entrevistas, con camisetas y pegatinas de CGT, o simplemente detrás de una pancarta en alguna de las protestas. ¿Más casualidad?

La dirección de SAETA Die Casting, rozando el más absoluto ridículo, expone que en la planta “sobra personal”, pero ningún trabajador del resto de departamentos de la empresa se ha visto afectado por estos despidos. De nuevo, ¿casualidad?

Desde la Federación Estatal de Sindicatos de la Industria Metalúrgica (FESIM) consideramos estos despidos como un acto punitivo y de castigo con una intencionalidad muy clara, que es la de debilitar la Acción Sindical de CGT en la empresa, imponer el miedo entre la Plantilla y reprimir y atentar contra la Libertad Sindical y el derecho a las acciones legítimas de quienes han plantado cara a los abusos, a la precariedad y a la explotación que durante años se viene llevando a cabo en la empresa. Además, en la CGT consideramos que estos ceses resultan aún más indignantes si se tiene en cuenta que varios de los Compañeros despedidos cuentan con más de 20, incluso 30, años de antigüedad en la empresa. Este hecho pone de manifiesto una vez más la falta absoluta de respeto por parte de la dirección hacia la Plantilla que ha dedicado casi toda su vida laboral al sostenimiento de SAETA Die Casting, a cambio del más absoluto desprecio a sus Derechos y a sus condiciones laborales.

Desde esta Federación hacemos un **llamamiento a la Solidaridad y el Apoyo Mutuo** hacia estas personas despedidas, estos Compañeros, y también hacia la Sección Sindical de CGT en SAETA.

Acudimos a toda la CGT y al conjunto de la Clase Trabajadora para mostrar su apoyo en la **concentración convocada el próximo Viernes 19 de diciembre a las puertas de SAETA** (Calle Aluminio 25, Valladolid) donde mostraremos nuestro rechazo a las medidas represivas adoptadas por la empresa, que atacan directamente por igual tanto a las diez familias afectadas como a toda nuestra Organización, como a toda la Clase Trabajadora.